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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele BenutzerInnen registrierte die Stadtbibliothek einschließlich der 
dezentralen Standorte in den Jahren 2005 und 2006? 

2. Wie ist das BenutzerInnenverhältnis zwischen Erwachsenen, Jugendlichen 
und Kindern? 

3. Wie verteilen sich die registrierten BesucherInnenzahlen auf die 
Zentralbibliothek im Rathaus, die zentrale Kinder- und Jugendbücherei, 
die zwei kombinierten Stadtteil- und Schulbibliotheken und die fünf 
Stadtteilbibliotheken? 

4. Wie ist das Verhältnis zwischen Buch-, Medienausleihe und 
Internetnutzung und zwischen Erwachsenen, Jugendlichen und Kindern 
als Bibliotheksbesucher? 

5. Wie viel Personal steht an jedem Standort zur Verfügung? 
6. Welche Kosten entstanden 2005 und 2006 und entstehen voraussichtlich 

2007? 
7. Wer trägt die Kosten? 
8. Welches pädagogische Konzept liegt den Bibliotheksangeboten zu 

Grunde? 
9. Wie wird dieses umgesetzt? 

 
 
Die Anfrage ist durch Bürgermeister Junge beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


